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[1235] 三八さん、暗くは無いようですよ＆ブルーアイズさんおめでとうございます  
2009年1月7日 21時52分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
相変わらず、国士無双は、職場で、頑張って疲れてしまいます（トホホ・・・） 
ところで、三八さん、障がい者の就職状況はそんなに暗いのですか？ 
昨日、就労支援センターからお手紙が届きましたが、障がい者の求職者数は減少して
いるようです。 
就職しているのが先輩という気はしませんが、国士無双の分かる範囲で、いつも就職
のことや仕事のこと書き込ませて頂いてます。 
多分、迷惑な方々もいらっしゃるとは存じますが、国士無双がこの掲示板で役に立ち
そうな書き込みは就職や仕事に関することぐらいなので、毎度毎度同じような書き込
みをしていて少し心苦しい部分もあります。 
 
就労支援センターやハローワークなどでのお話では、障がい者就労はそんなに難しい
状況なのですか？ 
週５で一日８時間のフルタイムからスタートしなくても、何か良い条件の仕事の話無い
のでしょうか？ 
障がい者の求職者数が減少しているというのは本当のようですから、暗くは無いよう
です。 
昨日も書き込みましたが、牛のように気長にやっていけば、何とか上手くいくような気
がしますが・・・ 
 
又、国士無双の職場訪問の件についても言及してくださり、ありがとうございます。 
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要求が叶えられるかは分かりませんが、提案できるものは提案して、駄目なら駄目で
何とか気楽にやっていきます。 
 
ブルーアイズさんは[1234]番ゲットおめでとうございます。 
1000番もブルーアイズもゲットされたようで、僭越ならが、この掲示板の大黒柱の方だ
けあると思います。 
 
本年の、銀杏の開所の様子は如何でしょうか？ 
バレーボールで、盛り上がっているようですが・・・ 
 
何か脈絡が無くなってしまいましたが、書き込みます。 

[1234] [１２３４]番ゲット！！  2009年1月7日 19時58分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
連番のとうこう番号［１２３４］番ゲットさせていただきました！！ 
実を言いますと前から狙わせていただいていたのです。 
ちょうどタイミングよく三八さんが投稿していただいたおかげでゲットできました。 
三八さんに感謝です。 
 
それでは誰かが投稿しないあいだにとうこうボタンを押そうと思います。 
ではでは。 
 

[1233] ”国士無双さん ブルーアイズさん 誠に有難う御座います！！”  2009年1月
7日 9時38分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 今日は。三八です。 
 
 実は今回の年末・年始であまりパソコンの復習をしなかったので、出来る範囲でやろ
うと思いました。実は職安の担当者からパソコンの復習は必ずする様に言われていま
す。[１２３０]の訳に少し抵触しますが、即戦力向けでは無い事を考えています。担当
者のお勧めの一つでも有ります。勿論、これ以上は申し上げられません。_(._.)_ 
 
 国士無双さん。生意気では有りません。就職に関しては国士無双さんの方が先輩で
すから・・・。アドバイス、誠に有難う御座います！！ 焦らずやって行こうと思います。
話は変わりますが、職場訪問で三つのご希望が叶えられると良いですね。 (^_^) 
 
 ブルーアイズさん。確かに不景気です。精神障害の方はどうなっているか判りませ
んが、真暗だと思います。アドバイス、誠に有難う御座います！！ 自分なりにやって
行こうと思います。 話は変わりますが、良い冬休みでしたね。＼(^o^)／ 
 
 さて、話は変わりますが、「銀杏２００９」が良い結果が出る様に陰ながら応援してい

2/7 ページ銀杏企画三丁目の掲示板

2009/01/13http://www.h3.dion.ne.jp/cgi-bin/ezboard/ichou3/1



 

 

ます。頑張って下さい！！ 
 
 他に、今月は免許証の更新（１／５済み）や障害者手帳の交付（１／８以降）、都営
交通乗車証の更新そして精神通院医療の受給者証の交付、薬取りや７ヶ月ぶりの診
察 
で合計２回の通院等、パソコン以外でも忙しいです。 
 
 では、失礼致します。 
 

[1232] 長かったような短かったような・・・  2009年1月6日 18時44分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日で銀杏の冬休みも終わりです。 
１１日間も休みがありましたが、なんだか長かったような短かったような・・・ 
 
お正月はおいっこ一家が遊びに来ましてにぎやかなお正月となりました。 
おいっこはまだ４歳なのですが、ブルーアイズが気の弱いことを知ってだか 
あるいは親しみを感じているのかわからないですがやたらとからんできます。 
やたらと男の急所をキックしてきたりパンチで攻撃してきたりするので参ります。 
おっと、これは下品な書き込みだったでしょうか。 
 
前にも書きましたが初詣は深川不動堂というところに行ってきましたが 
駅からお寺に行く途中、ちょっとこわもてのお兄さん、おじさんが屋台をやっていて 
その前を通るのはちょっと勇気が要りました。 
お寺でお坊さんに災難消除のお守りをいただきました。 
これで今年はいいことがあるといいのですが。 
 
暇をもてあましているときは近所のかわらの土手を散歩して気晴らしをしました。 
小さい子を連れた家族連れが遊ぶ様子などをぼんやりと見ていました。 
 
そんなこんなで長かったような短かったようなブルーアイズの冬休みは終わりました。 
 
三八さんも今は景気も悪いですからマイペースで仕事探しをなさってください。 
国士無双さんも今年は仕事に余裕ができるといいですね。 
 
それではみなさん、今年もがんばって行きましょう。ではでは。

[1231] 三八さん、牛のように  2009年1月6日 15時21分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
三八さん、書き込み読ませて頂きました。 
就職活動は、今年の干支の牛のようにのんびりとなされても良いのではないでしょう
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か？ 
三八さんのパソコンスキルの高さは皆さん高く評価されていらっしゃるように思います
し、三八さんの納得いくまで、スキルを完全なものにしてからでも十分だと思います。 
生意気だったら済みません。 
 
ところで、今日は国士無双は公休日で、午前中寝ていて、午後から就労支援センター
に赴き、職場訪問の件を相談してきました。 
具体的には、 
①リフレッシュできるように、公休も含めて、まとめて休みをもらえるえるか。 
②日々のシフトの穴を埋めるような便利屋的な仕事はなるべく避けて欲しい。 
③精神障がいの特徴について出来れば、専門的な立場から、現場の上司に伝えて欲
しい 
 
という３点に絞って訪問してもらうように相談してきました。 
 
毎度、毎度書き込みますが、精神障がいの方は発病以前から真面目な方が多いらし
く、発病後もその傾向は強いらしいです。 
又、向上心も強く、良いことでもあるのですが両刃の剣で無理をしがちな原因らしいで
す。 
 
皆さんも今年の干支のように牛歩でいけたらいい年になるような気がします。 
かくいう、国士無双もせっかちで、いつも全力投球で疲れてしまい、牛を見習いたいも
のです。 
なるべく、無理せず、健康第一に過ごしていきたいものだと思います。 
 
明日から銀杏は開所のようですが、良い冬休みを過ごされたでしょうか？ 
何か、冬休みの出来事の書き込みあると脳のビタミンになる国士無双です(^_^.) 
 
 

[1230] ”ブルーアイズさん 国士無双さん レオンさん 誠に済みません_(._.)_”  2009
年1月6日 14時19分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 今日は。三八です。 
 
 訳が有りまして、私の就職活動は学んだパソコンの技能の復習（筆記も含みます）を
終えた後でします。 
 
 又、ジョブガイダンスは使用しませんが・・・。これは先程の訳（理由は申し上げられ
ません）で、どうなるか判りませんが？ 
 
 ブルーアイズさん。国士無双さん。レオンさん。色々と教えて頂いたのに誠に済みま
せん。_(._.)_ 
 
 では、失礼します。 
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[1228] 今日から仕事初め  2009年1月4日 21時59分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ほとんどの方はまだ、お正月休みかと思いますが、国士無双は今日が仕事初めでし
た。 
正月３ヶ日は有休も挟み兄夫婦と初詣や友人家族と川越七福神巡りなどして、楽しく
過ごしたので、少し気の重い出勤でした。 
職場の話は嫌かと思いますが、あえて、書き込ませて頂きます。 
今日、仕事初めで職場に行ってみると、年末より状況は厳しく入荷の山で、新年早々
大忙しの仕事初めとなりました。 
職場の方も呆れ返っていて、人手不足と仕事量の多さを嘆いていました。 
 
いい加減、国士無双も疲れるので、年末のニュースで、日比谷公園で、年越し派遣村
が行われていると知ったので、社員の方に、派遣村に行って、働きたい人を捜して来
たらどうですか、と提案しました。 
社員の方が仰るには、派遣村に来ている人は、住む家も無い方々なので、会社で住
宅も提供しなければならず、派遣村の人たちは雇えないと仰っていました。 
働きたくても働けない人たちがいて、人手不足で仕事量が増える一方の職場があっ
て、矛盾を感じました。 
以上、愚痴ですが書き込みます。 
 
ところで、銀杏ではバレーボール大会が目前に控え盛り上がっているようですが、良
い成績を納められるように寒さに負けず練習頑張って下さい！！ 
ブルーアイズさんはバザーの実行委員の大役もあり、大変かとは存じますが、ご無理
なさらず乗り切って下さい。 
三八さんも、雇用状況は厳しいようですが、何とか採用されるよう、頑張って下さ
い！！ 
 
ではでは、明日から仕事初めの方も多いと思いますが、良い仕事初めにようになるよ
うに。 

[1227] 三八さん、どうかお気になさらず、そしてバレーボール都大会近づく  2009年
1月3日 10時46分

ブルーアイズ さん  e-mail 

おはようございます。ブルーアイズです。 
 
三八さん、不遜などということは少しもありませんのでどうかお気になさらず。 
お謝りになる必要などありませんのでこちらこそよろしくお願いします。 
あらためて今年もよろしくお願いします。 
 
話は変わりますが１月の確か２３日（金）にバレーボール都大会があります。 
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関東大会に出場する東京都の代表を決める大会です。 
 
おととしの１１月の作業所交流大会では銀杏２００７は予選敗退し、 
しかも最下位になるという屈辱をなめましたが、１２月におこなわれた都大会で見事東
京都３位になるという大どんでん返しを起こしました。 
去年おこなわれた１１月の作業所交流大会で銀杏２００８はまたもや予選敗退という屈
辱をなめましたが、 
今度の都大会では新生銀杏２００９としてぜひとも上位入賞、できれば優勝してもらい
たいものです。 
都大会に向けて監督さんのもと今まで熱のこもった練習を続けてきました。 
ぜひともいい成績をおさめてほしいものです。 
 
今日の休みはブルーアイズは本を読んだり近所をぶらっとしたりといった一日になり
そうです。 
それではみなさん、良い一日をお過ごしください。 
 
 

[1226] ”ブルーアイズさん 不遜でしたら申し訳有りませんでした！！”  2009年1月3
日 9時21分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 又々、三八です。 
 
 ［１２２４］のブルーアイズさんのご投稿が自主的でしたら、［１２２５］の私の投稿は不
遜で大変に僭越です。誠に申し訳有りませんでした！！ 
 
 これからもブルーアイズさんにお世話になる事も有りますので、その節は宜しくお願
い致します。_(._.)_ 
 
 最後に、ブルーアイズさんのご健康と益々のご活躍をお祈り致します！！ 
 

[1225] ”ブルーアイズさん 有難う御座いました！！”  2009年1月3日 9時4分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 今日は。三八です。 
 
 ブルーアイズさん。［１２２１］で私の要望に応えて頂き、有難う御座いました！！ 
  
 私は今年の健康と上手くいく年になる事を祈願しました。_(._.)_ 銀杏の事は済みませ
んが、今でも銀杏の益々のご隆盛を思っています！！ 
 
 他に、冬休みを満喫して下さい。＼(^o^)／ 
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パスワード  削除番号    

 では、失礼致します。 
 
 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1235 記事削除
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